

Friedenslichtaktion 2017

Feuerwehrjugend auf dem Weg zum Frieden...



Traditionell brachte auch heuer unsere Feuerwehrjugend das "Licht des Friedens" aus Betlehem direkt in die Häuser von Klam.

Nach circa 4 Stunden waren alle Haushalte durch das Licht erhellt. Bei der obligatorischen Fahrzeugreinigung danach wurden wieder alle Geräte verstaut und nach einem kurzen Umtrunk können nun alle Feuerwehrmänner Weihnachten daheim bei ihren Familien feiern.

Frohe Weihnachten!





•



•





24.12.2017 14:55 von Ronald Riepert

